



La 3eE Entreprendre à la découverte des métiers du vivant

publié le 19/11/2023 - mis à jour le 26/11/2023

Lundi 6 novembre, c'est une reprise très concrète qui attendait nos 3eE. Encadrés par Mmes Bonmort et Guillot-Fougère, ils se sont rendus place de la Brèche pour une matinée de découverte autour des métiers du vivant. Cette action s'inscrivait dans le cadre de leur Parcours Avenir.

Sur place, ils ont découvert un camion itinérant présentant les métiers de l'agriculture et de l'horticulture, une action du ministère de l'agriculture mise en place depuis trois ans pour permettre aux collégiens, aux lycéens, aux apprentis et aux demandeurs d'emploi de découvrir les formations proposées dans le cadre de l'enseignement agricole.

Nos élèves se sont répartis dans les différents ateliers : soin aux animaux, aménagements paysagers, observation de la nature et de la biodiversité, simulateur de conduite d'engins agricoles... Et pour que ce temps de réflexion sur l'orientation soit complet, ils ont eu la chance de rencontrer et de discuter avec des élèves du lycée agricole Jacques-Bujault de Melle et du lycée horticole Gaston-Chaissac de Niort.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.